



Bei der Volksbank Mittelhessen starten 27 Auszubildende ins Berufsleben.

(Foto: privat)

Ein neuer Lebensabschnitt

BERUF Bei der Volksbank Mittelhessen startet das Ausbildungsjahr

GIESSEN/WETZLAR Spannung lag in der Luft als 27 junge Talente aus ganz Mittelhessen zum Start ihrer Ausbildung bei der Volksbank Mittelhessen begrüßt wurden.

Peter Rausch, Bereichsleiter Personalmanagement, hieß die neuen Kollegen im Gießener Servicezentrum willkommen. Im Rahmen eines zweiwöchigen Einführungsseminars werden die Auszubildenden von Jürgen Schmidt, Abteilungsleiter der Volksbank-Akademie,

sowie Ausbilder Christian Kaiser auf ihre neuen Aufgaben im Bankerleben vorbereitet.

Tablet organisiert den Ausbildungsalltag

Deutschlands drittgrößte Volksbank gehört zu den wichtigsten kaufmännischen Ausbildungsbetrieben der Region: Derzeit sind 63 Nachwuchskräfte bei der Volksbank Mittelhessen beschäftigt, die neben einer klassischen Banklehre die Möglichkeit haben, eine Ausbildung im Bereich Dialogmarketing, Versicherungs-

gen und Finanzen oder Fachinformatik zu absolvieren.

Zum Start ins Berufsleben bekamen die neuen Auszubildenden ein Tablet, das sie bei ihrer Berufsausbildung unterstützen wird: „Ob Prüfungsvorbereitung, interner Unterricht oder Projektarbeit – das Tablet wird bei vielen Gelegenheiten eingesetzt“, so Rausch.

Auf die Auszubildenden warten neben praktischen Erfahrungen in den Fachabteilungen und Filialen der Volksbank auch theoretisches Lernen in der Berufsschule sowie im innerbetrieblichen Unterricht. (red)